

La jueza Maureen Sancho les puso atención a los oficiales, José CORDERO

## **JUDICIALES DECLARAN EN CASO DE YERELIN**

## Amigo soltó la sopa

## ALEJANDRA PORTUGUEZ M.

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

El mejor amigo de un hombre de apellido Guzmán y principal sospechoso de la desaparición de Yerelin Guzmán, les contó todo a los agentes del OIJ, que declararon este miércoles en el Tribunal Penal de Heredia.

Se trata de un hombre conocido como "Palanca", quien confesó que consumía droga con Guzmán y que además este tenía afición por la pornografía infantil. Los judiciales agregaron que "Palanca" les confirmó una relación cercana entre Guzmán (primo de la desaparecida) y la madre de la pequeña, Hellen Calvo.

A Yerelin la vieron por última vez el 11 de julio anterior cuando llegó a una pulpería con Guzmán, en barrio San Martín, en Santo Domingo de Heredia.